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Hinweise für Autoren

Die „Verhandlungen der Zoologisch-Botanischen Gesellschaft in Österreich" er-
scheinen in Jahresbänden. Gedruckt werden wissenschaftliche Originalarbcitcn öko-
logischen und systematischen Inhaltes, entsprechend den Vereinsstatuten vorzugswei-
se mit Bezug auf Österreich und seine Nachbarländer einschließlich des Mittelmeer-
gebietes.

Die Annahme zum Druck erfolgt unter Einschaltung von Referenten aus dem entspre-
chenden Fachgebiet.

Einreichform: Manuskript und Diskette/CD in „WordH". Abbildungen als jpg- oder tif-
Filcs, Tabellen als doc-Files (Word*)

Gliederung: Titel
Vor- und Zuname der Autorin/des Autors/der Autoren
Kurzfassung in Deutsch und Englisch
Keywords (in Englisch)
Einleitung
Material und Methoden
Ergebnisse
Diskussion
Literatur
Eingangsdatum
Anschrift: Adresse der Autorin/des Autors/der Autoren, E-Mail-Adresse

Falls einer Arbeit diese Gliederung nicht zugrunde gelegt werden kann, wird eine andere
Unterteilung zwischen „Einleitung" und „Literatur" ebenso akzeptiert.

Text: DIN A4, Seitenränder 3 cm, ü/2-zeilig, Times New Roman, Punktgröße 12.

Überschriften: zentriert, fett, Punktgröße 18 (Titel) bzw. Punktgröße 14 (sonstige
Überschriften).

Lateinische Gattungs- und Artnamen: kursiv.

Literaturzitate im Fließtext: Autor in Kapitälchen und Erscheinungsjahr: z. B. EISINGER
(1996) bzw. (EISINGER 1996), (SIMON & FRITSCHE 1993), (PAVLICEV et al. 2000).

Zitate im Literaturverzeichnis:
EISINGER K., 1996: Photosyntheseleistung von Stadtpflanzen. Verh. Zool.-Bot. Ges. Ös-
terreich 133, 87-106.
SIMON K. H. & FRITSCHE U., 1993: Stoff- und Energiebilanzen. In: SUKOPP H. & WITTIG R.
(Hrsg.), Stadtökologie, 319-347. Fischer, Stuttgart.
PAVLICEV M., PUNZ W. & MAIER R., 2000: Ökosystemare Stoffflussanalyse der Stadt Ptuj
(SLO). Verh. Zool.-Bot. Ges. Österreich 137, 265-283.

Abbildungen: druckfertig, dem A4-Format bzw. dem Satzspiegel der Zeitschrift ange-
passt. Wiedergabe von Schwarz-Weiß-Fotos ist möglich. Farbfotos können nur bei Ab-
deckung der Mehrkosten gedruckt werden. Abbildungen nicht in den Text einbinden,
sondern getrennt der Arbeit beilegen. Positionierung der Abbildungen im Text anmerken.
Legenden müssen in Deutsch und Englisch vorliegen.

Tabellen: druckfertig, dem A4-Format bzw. dem Satzspiegel der Zeitschrift angepasst.
KIcintabcllen können im Text eingebunden sein; die Legende ist an den Kopf der Tabelle
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zu stellen. Ansonsten Tabellen nicht in den Text einbinden, sondern getrennt der Arbeit
beilegen. Positionierung der Tabellen im Text anmerken. Legenden müssen in Deutsch
und Englisch vorliegen.

Umfang der Arbeiten: maximal 25 Manuskriptseiten (inklusive Abbildungen und Ta-
bellen). Arbeiten größeren Umfangs werden nur in Sonderfällen und mit Zustimmung
des Präsidiums (Ausschusses) der Zoologisch-Botanischen Gesellschaft, allenfalls gegen
einen finanziellen Beitrag angenommen.

Sonderdrucke: Jede Autorin bzw. jeder Autor erhält 25 Sonderdrucke seiner Arbeit. Zu-
sätzliche Sonderdrucke können durch Vermerk auf den Korrekturen zum Selbstkosten-
preis bestellt werden.

Manuskripte sind zu senden an:
Botanik - Univ.-Prof. Dr. Rudolf MAIER , E-Mail: Rudolf.Maier@univie.ac.at
Zoologie - Univ.-Prof. Dr. Wolfgang WAITZBAUER,

E-Mail: Wolfgang.Waitzbauer@univie.ac.at
Fakultätszentrum Ökologie
Universität Wien
Althanstraße 14
A-1090 Wien

Redaktionsschluss: 30. Juni
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Instructions to authors

The "Verhandlungen der Zoologisch Botanischen Gesellschaft in Österreich" arc
published in annual volumes. The journal accepts original scientific work dealing with
ecological or systematic issues. As stipulated in the Society's statutes, preference is giv-
en to work related to Austria or its neighbouring countries including the Mediterranean
area.

Acceptance of papers is contingent upon a review process with referees from the respec-
tive field of research.

Submission: manuscript and diskette/CD (Word*). Figures separately as jpg- or tif-files,
tables as doc-file (Word1*).

Form and structure of the manuscripts:
Title of the contribution
The family and given names of the author(s)
Summary in English and German
Keywords (English)
Introduction
Material and Methods
Results
Discussion
References
Date of submission
Author's address(es), E-mail

If the research cannot be organised according to the above format, then other subdivisions
between the "Introduction" and "References" will be acceptable.

Text: DIN A4, 1.5 spaced, margins 3 cm, Times New Roman, size 12.

Headings: centred, bold, size 18 (title) or size 14 (other headings).

Scientific genus and species names: italics.

Citation in the running text: author's name and year of publication: for example Eis-
INGER (1996), (SIMON & FRITSCHE 1993), (PAVLICEV et al. 2000).

Citation in the Reference section:
EISINGER K., 1996: Photosyntheseleistung von Stadtpflanzen. Verh. Zool.-Bot. Ges. Ös-
terreich 133, 87-106.
SIMON K. H. & FRITSCHR U., 1993: Stoff- und Energiebilanzen. In: SUKOPP H. & WITTIG R.
(eds.), Stadtökologie, 319-347. Fischer, Stuttgart.
PAVLICEV M., PUNZ W. & MAIER R., 2000: Ökosystemare Stoffflussanalyse der Stadt Ptuj
(SLO). Verh. Zool.-Bot. Ges. Österreich 137, 265-283.

Figures: print-ready, suitable for A4 format or print space. Black & white photographs
are accepted. Colour photos must be paid by the author. Illustrations should not be em-
bedded in the text but separated as a jpg or til'file (no Word" file!) provided separately
on CD containing the manuscript. Legends must be provided in German and English).
Indicate the position of figures in the text.
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Tables: print-ready, suitable for A4 format or print space. Tables headed by the legends
in German and English should be submitted separately (as Word* file); short tables may
be embedded in the text. Indicate the position of tables in the text.

Length of contributions: Manuscripts (tables and figures included) should not exceed
25 pages. Lengthier contributions will only be accepted in special cases and with consent
of the board (committee) of the Zoological-Botanical Society, whereby the authors may
be charged for the additional costs.

Reprints: Every author will receive 25 reprints of his/her paper. Additional reprints can
be ordered at cost by noting the desired number of copies on the proofs.

Manuscripts should be sent to:
Botany - Univ.-Prof. Dr. Rudolf MAIER, e-mail: Rudolf.Maier@univie.ac.at
Zoology-Univ.-Prof. Dr. Wolfgang WAITZHAUER

e-mail: Wolfgang.Waitzbauer@univie.ac.at
Ecocenter Vienna
University of Vienna
Althanstrasse 14
A-1090 Vienna

Editorial deadline: 30th of June
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